

2025 HOUSING FORUM
FORUM SUR LE LOGEMENT 2025
Nov 26-27 | 26 au 27 novembre

**YES,
IN MY BACKYARD:
Breaking Down Barriers and Building Community**

**OUI, DANS MA
COUR ARRIÈRE :**

briser les barrières et construire une communauté



Greater Miramichi
Service Commission

Community
Development

Commission de services
du Grand Miramichi

Développement
Communautaire

**EVENT ITINÉRAIRE DE
ITINERARY L'ÉVÉNEMENT**

LAND ACKNOWLEDGEMENT RECONNAISSANCE TERRITORIALE

We acknowledge that the Greater Miramichi region is located on the unsurrendered and unceded traditional territory of the Mi'gmaq/Mi'gmaw people. We recognize their deep connection to this land and reaffirm our commitment to respect, collaboration, innovation, and accountability in all that we do.

Nous reconnaissons que la région du Grand Miramichi se trouve sur le territoire traditionnel non cédé et non abandonné des peuples Mi'gmaq/Mi'gmaw. Nous honorons leur lien profond avec cette terre et réaffirmons notre engagement envers le respect, la collaboration, l'innovation et la responsabilité dans toutes nos actions.

Event Partners | Partenaires de l'événement



1-800-668-2642
contactcentre@cmhc.ca
www.cmhc-schl.gc.ca



**HOUSING
HUB**



KEYNOTE SPEAKERS CONFÉRENCIERS PRINCIPAUX



Dr. Jim Dunn, BArtsSc, MA, PhD

James Dunn, department chair and urban geographer, emphasizes building environments that support marginalized populations. His research explores how economic and social policies influence population health and highlights the role of accessible communities in improving health and mobility for those living within them.

James Dunn, directeur de département et géographe urbain, met l'accent sur la création d'environnements favorables aux populations marginalisées. Ses recherches explorent l'influence des politiques économiques et sociales sur la santé des populations et soulignent le rôle des communautés accessibles dans l'amélioration de la santé et de la mobilité de leurs habitants.



Eryn Leigh

Eryn is an advocate, educator, and researcher whose work reflects lived experience of youth and adult homelessness. Holding a Child and Youth Care degree, they are completing an Interdisciplinary MA, teaching at NBCC, and supporting Miramichi's unhoused community by challenging conventional approaches to housing and social policy.

Eryn est une personne militante, éducatrice et chercheuse dont le travail reflète son expérience vécue en tant que personne ayant connu l'itinérance, tant dans sa jeunesse qu'à l'âge adulte. Titulaire d'un diplôme en soins à l'enfance et à la jeunesse, Eryn termine actuellement une maîtrise interdisciplinaire, enseigne au NBCC et soutient la communauté sans-abri de Miramichi en remettant en question les approches conventionnelles en matière de logement et de politiques sociales.



506-778-5359



greatermiramichisc.ca

PANEL GUESTS | PANEL D'INVITÉS



PANELIST | PANÉLISTE

Mayor Adam Lordon | Le maire de Miramichi

City of Miramichi | Ville de Miramichi



PANELIST | PANÉLISTE

Nadine Fullarton

Founder & CEO, Pivot Housing Solutions; NB Representative, Canadian Housing Renewal Association | Fondatrice et première dirigeante, représentante du Nouveau-Brunswick, Association canadienne pour le renouvellement du logement



PANELIST | PANÉLISTE

Perry Kendall

CEO, Habitat for Humanity New Brunswick | président directeur général, Habitat pour l'humanité Nouveau-Brunswick

2025 MARIE ANNE HACHÉ AWARD RECIPIENT

Bill Harris - Miramichi Housing

In recognition of his many years of dedicated service to housing in the Greater Miramichi Region, Bill is a deserving recipient of this award. His leadership with Miramichi Housing Solutions, tireless advocacy, and role as a community pillar reflect his longstanding commitment to improving lives through housing support.

Pour souligner ses nombreuses années de service dévoué dans le domaine du logement dans la région du Grand Miramichi, Bill mérite pleinement cet honneur. Grâce à son leadership au sein de Miramichi Housing Solutions, à son engagement constant et à son rôle de pilier dans la communauté, il démontre un profond dévouement à améliorer la vie des gens par le soutien au logement.



Greater Miramichi
Service Commission

Commission de services
du Grand Miramichi